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CutrufO:<Cosimiglioreremoiservizi»
 
Guidi, tmidenteemmsanebilancio: «Un mOODprnnfar~ai romanilacrisi» 

Una lunga trattativa, con de
cine di incontri negli ultirni 
cinque mesi, per trovare la 
mediazione con i rappresen
tanti della categoria degli al
bergatori, che su questa prov
vedimento avevano annun
ciato Ie barricate. Ma ora, al 
terrnine della concertazione, 
il regolamentosui contributo 
di soggiorno e una realta, e 
anche Hi posizionedei gestori 
delle strutture ricettive, pur 
sempre negativa,si eammor
bidita. E il Campidoglio, dal 
2011 si trovera un'importan
te voce attiva in bilancio. 

«Con un aspetto molto im
portante - sottolinea Mauro 
Cutrufo, vice sindaco con de
lega al turismo - Fino a oggi i 
sette miliardi annui che ROo 
rna incassa dai turisti veniva
no cosi distribuiti: 700 milio
ni allo Stato e 6,3 miliardi agli 
operatori del settore che, di
pendenti compresi, sono 200 
mila. Ma tutti gli altri romani 
non godevano di alcune bene
ficio dal turisrno». Da12011, 

argomenta Cutrufo, arrive
ranno invece 80 milioni an
nui, «che saranno interamen
te spesi per i servizi destinati 
ai cittadini», Peraltro, ricor-

GIUSEPPE ROSCIOLI 
(presidente Federalberghi) 

«Restocontrario, 
comunquesaostate 
prese in considerazione 
alcune nostre richieste» 

da il vice sinda
co, eravamo par
titi da un contri
buto di soggier
no di dieci euro a 
notte, previsto 
dal decreto del 
Governo, per ar
rivare a due fa
see di contribu
zione molto piu 
leggere,da due 0 
tre euro», 

Con il contri
buto di soggior

no, spiega il presidente della 
commissione capitolina bi
lancio Federico Guidi, «non 
facciamo pagare ai romani il 
prezzo della crisi, trovarido 
risorse alternative, in bilan
cio, per finanziare i servizi 
che l'amministrazione comu
nale offre ai cittadini». Guidi 
ricorda «il grande lavoro di 

concertazione svolto in que
sti mesi con la categoria degli 
albergatori, per fare in modo 
che il provvedimento potesse 
essere il pin possibile condivi
so da tutti». 

Un lavoro di concertazio
ne in cui estato in prima fila 
Giuseppe Roscioli, presiden
te romano di Federalber
ghi-Confcommercio. «Pur 
conferrnando la mia contra
rieta al provvedimento, devo 
riconoscere che sono state ap
portate modifiche che vanno 
incontro alle nostre richieste
commenta Roscioli - Tra que
ste ci sono la differenziazione 
delle fasce tariffarie, la moda
lita di riscossione da parte 
dell'amministrazione e la di
visione del contributo con at- . 
tri segmenti del settore turisti
co, dai musei agli Open bus, 
ai battelli sui Tevere», Gli 
albergatori, adesso, attendo
no di testare sui campo la 
novita. 
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